

# RESNARKOBA

## Bhabinkamtibmas Polsek Caringin Polres Sukabumi Laksanakan Kegiatan Door To Door System, Sosialisasi Program Kapolres Sukabumi dan Imbauan Kamtibmas

Sukabumi - [SUKABUMI.RESNARKOBA.ID](http://SUKABUMI.RESNARKOBA.ID)

Aug 21, 2024 - 15:12



*Bhabinkamtibmas Polsek Caringin Polres Sukabumi Laksanakan Kegiatan Door To Door System, Sosialisasi Program Kapolres Sukabumi dan Imbauan Kamtibmas*

Pada hari Rabu, 21 Agustus 2024, pukul 14.00 WIB, Bhabinkamtibmas Desa

Caringin Kulon, Brigadir Ananda Pratama, S.H., melaksanakan kegiatan Door To Door System (DDS) di Kp. Caringin Hilir, RT/RW 03/01, Desa Caringin Kulon, Kecamatan Caringin, Kabupaten Sukabumi.

Dalam kegiatan DDS kali ini, Brigadir Ananda mengunjungi salah satu warga desa bernama Rian. Kedatangan Bhabinkamtibmas ini disambut dengan baik oleh warga. Melalui kesempatan tersebut, Brigadir Ananda menyampaikan beberapa himbauan penting kepada warga, di antaranya:

1. **Sosialisasi Program Kapolres Sukabumi:** Masyarakat diimbau untuk tidak menggunakan knalpot brong atau berisik pada kendaraan bermotor demi menjaga ketenangan dan kenyamanan lingkungan.
2. **Partisipasi Aktif dalam Keamanan Lingkungan:** Warga diminta untuk proaktif dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan sekitar, serta segera berkoordinasi dengan pihak Kepolisian atau Bhabinkamtibmas jika menemukan kendala atau informasi terkait kamtibmas.
3. **Pencegahan Kenakalan Remaja:** Brigadir Ananda mengingatkan agar para remaja, anak-anak, dan wanita menjauhi kenakalan remaja, seks bebas, narkoba, tawuran, miras, serta penggunaan knalpot bising/brong.
4. **Waspada Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO):** Dalam rangka pencegahan TPPO di wilayah Seuseupan, warga diminta untuk segera melaporkan kepada Bhabinkamtibmas jika mengetahui atau mendengar informasi terkait TPPO.
5. **Imbauan Kesehatan:** Mengingat cuaca dan kualitas udara yang kurang baik akhir-akhir ini, warga diimbau untuk selalu menggunakan masker dalam kegiatan sehari-hari guna mencegah penyakit Infeksi Saluran Pernafasan Akut (ISPA).

Kegiatan DDS ini merupakan bagian dari upaya Polri dalam mendekatkan diri dengan masyarakat serta meningkatkan kesadaran akan pentingnya menjaga keamanan, ketertiban, dan kesehatan di lingkungan masing-masing.